

**72****MOTUL  
RALLY COSTA BRAVA****GIRONA, 14-16 MAR 2024****MOTUL**girona ets tu  
girona és esport

## Le 72 Rally Motul Costa Brava sera plus grande et mieux que jamais

- Présenté à **Gérone** le 72 Rally Motul Costa Brava, le rallye qu'il bat encore une fois son propre record avec 247 équipages, plus du 60 % desquels étrangers, avec 20 nationalités différentes.
- Les hommages à l'Audi Quattro et à la Lancia Stratos, l'augmentation de la participation féminine au programme #MotorDona et une liste d'engagés pleine de grands noms de l'automobile : axes du meilleur rallye d'historiques d'Europe.
- Du **14 au 16 mars**, Gérone, Fornells de la Selva et les légendaires sections d'asphalte rapprocheront toute l'ambiance au public, avec les meilleurs pilotes et les véhicules les plus légendaires.

Ce sera une édition historique. Celui-ci a été le message principal lors de la présentation du 72 Rally Motul Costa Brava de ce matin au Pont de Pedra à Gérone, avec la présence des autorités, des fédérations et des sponsors qui permettent que, en ce moment, le rallye le plus ancien d'Espagne soit la meilleure épreuve d'historiques d'Europe.

Du 14 au 16 mars, la soixante-douzième édition offrira tout le spectacle et l'ambiance des véhicules historiques, déjà soit au podium de Gérone, au parc d'assistance de Fornells de la Selva et aux mythiques sections de la Costa Brava, qui ont écrit l'histoire des rallyes au pays.

Tout à fait, le 72 Rally Motul Costa Brava sera l'une des meilleures éditions de sa longue histoire, et la plus grande depuis que, organisée par RallyClassics, s'est reconvertie dans une épreuve de Vitesse (VHC) et de Régularité (VHRS) pour les voitures historiques comptant pour les championnats d'Europe et d'Espagne.

Par deuxième année consécutive, le Rally Motul Costa Brava a battu son propre record d'engagements, atteignant les 240 équipes en compétition, ainsi que 7 équipes dans la catégorie Legend d'exhibition. Surtout, soulignent, les plus de 160 voitures dans la catégorie Vitesse (VHC), une donnée extraordinaire qui raffermir le statut du Costa Brava comme épreuve phare de la spécialité au niveau international. Environ 80 véhicules seront en concurrence dans le domaine de la Régularité.

**#RallyMotulCostaBrava** [www.RallyClassics.org](http://www.RallyClassics.org)

**72****MOTUL  
RALLY COSTA BRAVA****GIRONA, 14-16 MAR 2024****MOTUL**girona ets tu  
girona és esport

Une autre donnée de record est l'augmentation de la participation des équipes étrangères. Plus de 150 équipages, près de 63 % du total, se déplaceront à Gérone provenant de 20 pays différents, parmi lesquels des sites aussi lointains comme les États-Unis, l'Argentine, où Antigua-et-Barbuda, ainsi qu'une quinzaine de pays européens.

Pour Alex Romani, président du Club RallyClassics, "Rally Costa Brava est déjà une marque complètement consolidée internationalement, qu'en plus d'offrir un spectacle unique aux amateurs de l'automobile classique, et d'être le rallye avec la plus grande participation du Championnat d'Europe, aide à renforcer le tourisme en saison basse à la démarcation de Gérone. On ne peut pas être plus heureux lors de la précédente de cette soixante-douzième édition".

En ce qui concerne la participation féminine, le programme #MotorDona continue à donner ses fruits. Créé par RallyClassics en 2022, il veut donner visibilité à la participation et au talent féminin dans le monde de l'automobile classique. Dans le 72 Rally Motul Costa Brava participent 70 femmes, parmi lesquelles des pilotes et des copilotes. Alors, 15 % du total des participants sont des femmes, atteignant 28 % du total avec les copilotes. En plus, le programme #MotorDona renforce également l'implication des femmes dans d'autres versants de la course, autant au sein de l'organisation comme dans les tâches de mécanique, d'ingénieurs, de chefs d'équipe ou de commissaires.

## Un musée en action

L'un des aspects les plus attirants du 72 Rally Motul Costa Brava est la spectaculaire variété et qualité des véhicules participants, qui convertissent l'épreuve en un véritable musée en direct de l'histoire des rallyes.

Il est déjà traditionnel que RallyClassics consacre chaque nouvelle édition du Costa Brava à un épisode majeur de son riche héritage. Cette année, la soixante-douzième édition rappelle l'historique victoire de Michele Cinotto et Emilio Radaelli dans le Costa Brava du 1984, au volant d'un Audi Quattro A2. Ce couple de pilotes italiens participera à la catégorie Legend d'exhibition avec une réplique de cette même unité d'il y a quarante ans.

Cinotto et Radaelli seront les stars de l'hommage à l'Audi Quattro, qui se célébrera le jeudi 14 l'après-midi au podium. Au Costa Brava participent dix unités de ce véhicule mythique, de toutes les versions et évolutions qui ont été mises en concurrence dans la première moitié des années 1980.

**#RallyMotulCostaBrava** [www.RallyClassics.org](http://www.RallyClassics.org)



**72****MOTUL  
RALLY COSTA BRAVA****GIRONA, 14-16 MAR 2024****MOTUL**girona ets tu  
girona és esport

Le Quattro ne sera pas seul, car lors du même acte, il sera également honoré au Lancia Stratos, dans le 50<sup>e</sup> anniversaire de son premier titre mondial de rallye, en 1974, avec la présence des quatre unités qui participeront à cette édition.

Le 72 Rally Motul Costa Brava permettra aussi de profiter d'une avalanche de véhicules mythiques en action. Par exemple, il y aura deux unités du Lancia Rally 037 (le successeur du Stratos) ; plus d'une vingtaine de BMW M3 ; quarante Porsche 911, vingt-cinq Ford Escort ou cinq Renault 5 Turbo, entre beaucoup de plus. Ce sont des véhicules historiques de Groupe 4, Groupe B, Groupe A et même Kit Car. Il y aura quatre unités de cette catégorie manquée, dont les deux Seat Ibiza Kit Car de la collection de la marque, qui cette année célèbre le 40<sup>e</sup> anniversaire du Seat Ibiza, avec une équipe composée de six de ces modèles.

### Un programme rempli d'activités

Le 72 Rally Motul Costa Brava démarre jeudi 14 l'après-midi avec l'hommage à l'Audi Quattro et à la Lancia Stratos, au podium, avec la postérieure signature d'autographes des participants. Celui-ci sera le point de départ des deux étapes, le vendredi 15 et le samedi 16. Ces deux jours, le parc d'assistance de Fornells de la Selva sera le plateau d'activités diverses pour le public, qui aussi pourra voir les véhicules et les pilotes de près.

Le parcours du rallye figure de trois sections différentes chaque jour, auxquelles seront effectués deux passages. Els Àngels, Santa Pellaia Curt et Salions-Sant Grau Curt l'étape du vendredi ; Osor, Collsaplana et Cladells l'étape de samedi. Au total, 160 km contre le chronomètre. Toutes ces sections, sauf Salions-Sant Grau, font partie de l'itinéraire du Rally Costa Brava de 1984.

Routes mythiques, avec l'asphalte parfait et trop rapide : les routes idéales pour profiter du pilotage et du spectacle des véhicules historiques. C'est la raison d'être du Rally Motul Costa Brava ; cette année, plus grande et mieux que jamais.

Informations du rallye déjà disponibles sur le [site web de RallyClassics](https://www.rallyclassics.org)

Contact de presse: [comunicacion@rallyclassics.org](mailto:comunicacion@rallyclassics.org)

**#RallyMotulCostaBrava****www.RallyClassics.org**